



La Petite Gazette des pétanqueurs genevois

Résultats et commentaires

boulequiroule@geneve-petanque.com

Sommaire

- L'Edito
- Critérium féminin de Chancy
- 29^{ème} Critérium international d'Onex
- Coupe de Noël mixte
- Championnat suisse des clubs



No 10
Novembre
Décembre
2004



EDITO



Chère lectrice, cher lecteur,

Cette fin d'année coïncident avec le terme de mon premier mandat de président, je ne dérogerai pas à la règle en tirant un premier bilan de cette expérience. Présider l'ACGP est pour moi un honneur et un privilège. Je remercie très sincèrement tous les dirigeants, arbitres et bénévoles qui m'ont soutenu dans ma charge en ayant contribué à l'organisation des diverses manifestations tout au long de l'année. Je remercie également tous les joueurs qui ont régulièrement participé aux différents concours.

Rien n'est facile et cela n'est pas nouveau. Le problème récurrent rencontré à Genève résulte de la faible participation de nos licenciés à nos concours. Cette situation mérite une sérieuse réflexion de la part de tous les acteurs de notre discipline.

Je suis heureux que nous ayons à nouveau un « responsable Jeunes » au sein de notre cantonale. Je souhaite à Xavier Damon plein succès dans sa mission, essentielle pour le maintien et le développement de la pétanque.

Au niveau de la communication, je me réjouis de l'ouverture de notre site internet ainsi que de la parution

régulière de notre revue « La Petite Gazette des pétanqueurs genevois » (LPG). Celle-ci étant sur le point de fêter son premier anniversaire, il était opportun de tirer les enseignements de cette expérience. Son but était, et reste, de remplacer (modestement) le journal de la FSP disparu courant 2003. Si celui-ci devait renaître en 2005, cela ne se ferait pas dans l'immédiat.

Dans ces conditions notre journal va continuer à paraître et quelques changements vont intervenir. Pour 2005, nous « fusionnerons » les 2 éditions « Résultats et commentaires » et « Infos diverses » et prévoyons de sortir entre 6 et 8 numéros dans l'année à une date choisie en fonction de l'actualité du moment, en gardant toutefois comme base une parution bimestrielle.

En effet, une parution mensuelle nécessite un temps de bénévolat au-dessus du raisonnable pour notre ami Robert Roux, alias Boulequiroule, qui souhaitait rester dans l'ombre mais se démasque afin de simplifier la communication entre les pétanqueurs et le journal.

Robert Roux, alias Boulequiroule



*vous présente ses meilleurs vœux
pour 2005
et espère vous retrouver
toujours plus nombreux !*

Je terminerai mon message en vous souhaitant une



Très Bonne année 2005



Vito Ciardo